



La star argentine a confirmé son choix de rejoindre l'Inter Miami, championnat nord-américain (MLS).

Leonel Messi ne retournera pas au FC Barcelone comme initialement indiqué. « *J'ai décidé que j'allais à Miami, je n'ai pas (un accord) conclu à 100% ou peut-être qu'il reste des choses à faire, mais nous avons décidé de poursuivre notre voie là-bas* », a déclaré le septuple Ballon d'Or aux journaux espagnols, *Diario Sport* et *Mundo Deportivo*.

Concernant l'intérêt du Barça, l'ancien sociétaire du PSG a confirmé qu'un retour avait bel et bien été envisagé. « *Je voulais vraiment retourner au Barça, a-t-il assuré. Mais après avoir vécu ce que j'ai vécu (en 2021) et mon départ, je ne voulais plus me retrouver dans la même situation : attendre de voir ce qui allait se passer et laisser mon avenir entre les mains d'un autre (...) J'avais des offres en Europe, mais la seule équipe européenne que je voulais était le Barça (...) Après le sacre au Mondial et étant donné qu'il est impossible de revenir au Barça, c'est le moment d'aller en MLS vivre le football d'une manière différente, et profiter plus de la vie quotidienne. J'ai bien sûr la même soif de victoire et la même envie de faire les choses bien, mais avec plus de calme* ».

« *Même si j'ai entendu que la Liga avait accepté (les conditions financières) et que tout était OK pour que je revienne... Il manquait encore beaucoup de choses. J'ai entendu qu'ils devaient*

vendre des joueurs ou baisser leurs salaires, et c'est quelque chose que je ne voulais pas, je ne voulais pas être responsable de quelque chose comme ça », a ajouté Messi.

Dans cet entretien diffusé à 21h, Messi affirme également avoir reçu une offre provenant de l'Arabie Saoudite. Pour l'attirer dans ses filets, le royaume était prêt à toutes les folies, un salaire de 400 millions d'euros par saison ayant été avancé par plusieurs médias. De hauts dirigeants d'Al-Hilal avaient même fait le déplacement à Paris dimanche pour tenter de conclure le deal, avait appris l'AFP auprès de sources proches des pourparlers. Début mai, une source saoudienne proche des négociations avait affirmé à l'AFP que le transfert était « *une affaire conclue* ». « *Mais je ne prends pas mes décisions en fonction de l'argent* », a-t-il répondu ce mercredi soir.